

# ひめじ町会ニュース

NO. 957

13.5.1

みなさんの願いをまっすぐ市政に届けます。



4月25日(木)夜に半平  
漁協で(日本は津田実さん  
撮映)和歌浦を撮影だ。原  
やすひさんおこもつどい

4月26日(金)昼は和歌川  
一アで日本共産党中央後援  
会決起集会が開かれました。  
党中央選対局の田熊さんは  
'参院選をどう勝つか'と  
題し、各地の地方紙の記事  
や衆院の選挙結果などの資  
料を示しながら、また各地  
の地方選での論戦を紹介し  
て、政局を教えたこと願う  
多くの国民に日本共産党中央  
政策を届けさせたい」として  
りぬけば国民をどう支え  
とかどうするとか説きました。  
県下各地の参加者が活  
動報告がありました。

が、26日(金)夜は和歌川  
漁協で(日本は津田実さん  
撮映)和歌浦を撮影だ。原  
やすひさんおこもつどい

の井上相談所で「和歌浦を撮  
る」

が、26日(金)夜は和歌川  
漁協で(日本は津田実さん  
撮映)和歌浦を撮影だ。原  
やすひさんおこもつどい

原やすひさんおこもつどい

いしゃくへくわせました。  
原さんは、県下各地を回  
るなかで、日本共産党に期  
待する想いを聞くなど昨年末  
の衆院選挙と様子が違って  
きて、心がこもる。

和歌浦は農業の衰退に  
よって人口減がすすんでい  
るところ、価格や所得の保障  
で農業に若手人が取り組め

るなかで、人口減がすすんでい  
るところ、価格や所得の保障  
で農業に若手人が取り組め  
るなかで、人口減がすすんでい  
るところ、価格や所得の保障  
で農業に若手人が取り組め

## 参院選をどう勝つか決起集会

こんなちは

日本共産党的

**いじ健太郎**です。

(その366)

シ被難は、たま・たまに  
海面に浮く、久慈・三島、  
田尻など山をこなして周  
辺地区全体であります。

先週の田曜日、名草山  
に久しぶりに登りました。

人の案内で放電竹林や耕  
作放棄された山間の畑を  
見て回りました。イノシ

勾配はなかなかのもので、  
勾配はなかなかのもので、  
人でしたが、足跡をはじ  
め多くの痕跡を認めるとい  
うでせました。しかし畠

からタケノコが幾本も伸  
びていたり、世林の間伐  
林が切り倒されたまま放  
置されている様など痛々

面を埋む景観は見る者を  
飽きさせません。半蔵に  
前に和歌浦方面・加木方  
面を埋む景観は見る者を  
飽きさせません。半蔵に  
前に和歌浦方面・加木方

面を埋む景観は見る者を  
飽きさせません。半蔵に  
前に和歌浦方面・加木方  
面を埋む景観は見る者を  
飽きさせません。半蔵に  
前に和歌浦方面・加木方

また機会を作つて歩き回  
ってみたいのです。

さて、今回で僕の田  
のは、左原地区で2年前  
から取り組んでこの「イ  
ノシシ被害対策」の一環  
として、山の様子を覗て  
回ることになりました。

名草山近隣でのイノシ



いじい健太郎  
前県議会議員

ねかひいたばくさだと訴えました。

災害対策基本条例・概要

# 日本共产党です

農林漁業の専門家としての原やすひさ参院選挙区議員の立場から、日本の農業政策に対する意見を述べます。

まず、農林漁業の専門家としての立場から、日本の農業政策に対する意見を述べます。

日本の農業政策は、主に以下の点で問題があります。

- 1. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。
- 2. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。
- 3. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。
- 4. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。
- 5. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。

これらの問題に対し、以下のようないくつかの対策が考えられます。

- 1. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。
- 2. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。
- 3. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。
- 4. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。
- 5. 農地の過剰生産による穀物の過剰供給が、世界市場価格の下落を引き起こす要因の一因となっています。



原やすひさ  
(参院選舉区)

# 日本共産党演説会

5月20日(月)夜 19時~

ダイイロイネットホテル 4F皆ホール  
山下よしき 市院議員、党書記局長代行  
原やすひさ 党県副委員長

高松・和歌浦・名草上・宮前からそれぞれ  
マイクロバスで出ます!!  
乗車の申し込み、お問い合わせは 各後援会役員か  
私、ひめたまご (080-1415-3951)

私は、十四歳の母海にて  
「地震・津波が来り、和歌  
山市北部の本勝地区で海  
岸を訪問せっていたが母  
もした。なぜか」といた  
はさんあつたとついで、母

和で、解雇自由、ただ働きの自由の國をへくる「成長戦略」。加えて④「消費税大増税」⑤「社会保障大改悪」で国民にとつては「5本の毒矢」です。

三十九  
トキノカミノ御靈験也。并紙に墨を拂ひた。

「これは決めてけでも、独り  
よがりでもあります。」  
アベノミクス」と呼ばれる  
経済政策も「其の上」が「不  
なった」と実感して、「国民  
民は」少數です。矢井田  
早の「3本の矢」には、国  
民の所得を増やす矢が、本  
もなぐ、①投機とバブルを  
めぐって物価を上げる「大  
田た金融緩和」、②無駄と  
浪費の大手開拓で莫大な借  
金を残す「機動的な財政運  
営」、③労働法制の規制緩

2009年7月、当時、燃油高騰へ国の対応を求めて一週間の休業に入っていた和歌山・箕島漁協を訪問。組合幹事(十人)たちから「互いに競い合って、この漁業者が一斉休業する」との意味を重く受け止め、「こうと訴え」がきました。

漁を盛り立てるには、日本と物価の上昇の歴史が競い合ってきたことに、国民も反撃をはじめてこなす。20日の漁協会における決議で、